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Name: Klasse: Datum:

Wörter mit ih        LÖSUNGEN

Die Buchstabenfolge ih  (nicht eih) schreibt man nur bei folgenden Personalpronomen...

Beispiele: ihn, ihnen, ihm, ihr, ihre, ihrem, ihren, ihres

1. Setze das richtige Pronomen ein.

Meine Mutter spricht mit ihrem Vater. Sie spricht lange mit ihm. 

Das Smartphone meiner Eltern ist neu. Ihr Smartphone war nicht teuer. 

Meine Schwester hat Freunde. Sie spricht gerade mit ihnen.

Ira ist traurig, denn ihreTante ist im Krankenhaus.

Meine Lehrerin fehlt. Der Motor ihres Autos ist defekt.

Die Wortendung -ieren bei Verben

Verben mit ie mit der Endung -ieren entstehen aus Nomen:

Beispiele: Addition - addieren, Division - dividieren, Multiplikation - multiplizieren 

2. Trage das Verb mit der Endung -ieren in die Lücke ein. (Verben schreibt man klein!)

Frisur - 

Kasse - 

Marsch - 

Probe - 

Multiplikation - 

frisieren

kassieren

marschieren

probieren

multiplizieren

Reparatur - 

Transport - 

Alarm - 

Installation - 

Gratulation -

reparieren

transportieren

alarmieren

installieren

gratulieren

3. Schreibe die Sätze aus Aufgabe 1 und die Wörter aus Aufgabe 2 in dein Heft. Un-
terstreiche ih und ieren.
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